



Wien, am 08.03.2022

INFORMATION betreffend COVID-19 – Mail Nr. 67

Weiterführende Informationen für Partnerinstitutionen des AMS Wien

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Partnerinnen und Partner des AMS Wien,

bezüglich der COVID-19-Basismaßnahmenverordnung ergeht entsprechend der Wiener COVID-19-Maßnahmenbegleitverordnung folgende Präzisierung:

ad Wiener COVID-19-Basismaßnahmenbegleitverordnung

Entsprechend §8 ist in geschlossenen Räumen eine Maske (FFP2) zu tragen:

Zusammenkünfte

§ 8. Zusätzlich zu § 7 Abs. 1 der COVID-19-BMV haben Teilnehmer von Zusammenkünften in geschlossenen Räumen eine Maske zu tragen.

ad SÖB(Ü)/GBP – COVID-19 Impfung als Voraussetzung für die Teilnahme

Wir bekommen in letzter Zeit wiederholt Rückmeldungen von AMS-Berater_innen, dass zugebuchte Personen von den SÖB(Ü)/GBP-Trägern abgelehnt werden, weil sie über keinen gültigen COVID-19-Impfschutz verfügen.

Der aktuelle Erlass des Arbeitsministeriums sagt dazu, dass in bestimmten Branchen, insbesondere im Gesundheits- und Pflegebereich oder bei laufendem Kontakt mit vulnerablen Personengruppen (Personen mit Risiko für schwere Erkrankung, Ältere, Kranke, Pflegebedürftige), zum eigenen Schutz und zum Schutz der jeweiligen Kontaktpersonen das Erfordernis einer COVID-19-Impfung zur Berufsausübung gerechtfertigt sein kann.

Für alle anderen Branchen wird jedoch seitens des AMS ersucht, von der Verpflichtung einer Impfung Abstand zu nehmen. Wir wissen heute, dass die Impfung ein wichtiger Beitrag ist, um die Ausbreitung des Virus einzuschränken und schwere Verläufe zu verhindern, die Impfung jedoch keinesfalls mehr von einer Ansteckung schützt.

Wir ersuchen Sie daher wirklich nur in den oben beschriebenen Tätigkeitsbereichen auf die COVID-19 Impfung zu bestehen.

Darüberhinaus ist es dem AMS weder gestattet bei seinen Kund_innen den Impfstatus nachzufragen, noch ihn in der EDV festzuhalten. D.h., wenn Sie uns einen Bericht schicken und darin den Impfstatus erwähnen, müssen wir diesen umgehend in der EDV wieder löschen.

Mit freundlichen Grüßen

Martin Kainz und Sonja Weghaupt